



Abteilungsleiter:  
Carsten Kayser  
Tel.: 0172 5429772



## Mit drei Teams in die Saison 2019/20

Ganz anders als noch vor zwei Jahren, als die Basketballabteilung des TV Jahn keine Mannschaft im Punktspielbetrieb hatte, gehen jetzt gleich drei Mannschaften auf Punktejagd.

Die U16 mit Trainer Peter Berndt hat sich ein Jahr auf die neue Saison mit einem nahezu komplett neuen Spielerkader auf diese Saison vorbereitet und freut sich, jetzt erste Erfahrungen gegen andere Teams zu sammeln. Wichtig wird sein, sich nicht entmutigen zu lassen und weiter so gut zu trainieren, wie es bisher montags und mittwochs um 18 Uhr in der Gymnasium Halle der Fall ist.

Auch die U14 unter Trainer Jörg Schuck hat sich in den ersten beiden Spielen in der auch für dieses Team komplett neuen Situation sehr gut be-

hauptet und trainiert mittwochs und freitags um 18 Uhr.

Die Herrenmannschaft ist mit einem Sieg im Pokal und zwei Niederlagen in der Bezirksoberliga als Aufsteiger „ok“ gestartet und hat anders als in den vergangenen Jahren eine sehr gute Trainingsbeteiligung. Trainingsleiter Hendrik Rimmel hängt sich für das Team sowohl im Training, als auch im Spiel als Playmaker rein. Es wird eine spannende Saison mit qualitativ guten Spielen werden.

Dank geht an dieser Stelle an die Trainer und auch an den Abteilungsleiter Carsten Kayser, Dr. Uwe Schulze, der nach wie vor viel im Hintergrund organisiert und die Spieler, die sich als Schiedsrichter zur Verfügung stellen.



Die U16 mit Trainer Peter Berndt.